



Chiffre d'affaires du 1^{er} semestre 2023

Données en milliers d'euros	S1 2023*	S1 2022*	Variation en %
Chiffre d'affaires	606	906	-33,1 %

* Chiffres sociaux non audités

Le chiffre d'affaires pour le 1^{er} semestre 2023 d'I.Ceram, spécialiste des implants innovants en céramique biocompatibles, s'est établi à 606 K€, pénalisé par les modifications liées à la nouvelle réglementation MDR.

Le chiffre d'affaires de l'activité historique (implants hors céramique) s'est élevé à 530 K€. La baisse de 25 % par rapport au 1^{er} semestre 2022 reflète les changements initiés par la mise en place de la nouvelle réglementation MDR, désormais extrêmement pénalisants du fait du manque d'organismes notifiés. Cette nouvelle réglementation a vu une seconde fois son application reportée à 2027 par les autorités européennes, sous certaines conditions pour les produits déjà marqués CE.

Les ventes d'implants en céramique se sont élevées à 56 K€ au 1^{er} semestre 2023, à comparer à 106 K€ au 1^{er} semestre 2022. I.Ceram a décidé de mettre fin au contrat de distribution avec Bio Distribution en vigueur depuis 2018, et de reprendre en direct, à partir de septembre 2023, la commercialisation de sa gamme d'implants sternaux en céramique non chargée en antibiotiques.

Par ailleurs, la baisse du chiffre d'affaires provient aussi du recul des ventes d'implants de nouvelle génération chargés en antibiotiques, confrontés à la nouvelle réglementation pour la mise sur le marché des produits innovants imposants des analyses cliniques protocolées rendues obligatoires et permettant l'obtention du marquage CE. Ces protocoles, en cours de rédaction et de finalisation, n'ont pas encore pu démarrer malgré les 14 implantations sous dérogation réalisées à ce jour.

Le chiffre d'affaires à l'export s'est élevé à 150 K€. Il représente 25% du chiffre d'affaires global, à comparer à 39% au 1^{er} semestre 2022. Cette baisse sur le 1^{er} semestre 2023 est due à la non-réurrence d'une commande importante d'un de nos distributeurs intervenue en 2022.

Il est rappelé qu'au cours du 1^{er} semestre 2023, I.Ceram a cédé, dans le cadre de son recentrage sur ses activités stratégiques, sa participation de 49 % détenue dans Addidream, société spécialisée dans l'impression 3D.

Conformément à sa stratégie, et dans un environnement réglementaire complexe, I.Ceram poursuit méthodiquement la mise au point d'implants entrant dans le traitement des infections osseuses par le déploiement de sa technologie auprès des centres de référence en France et à l'international. L'objectif est la montée en puissance du nombre de poses d'implants à haute valeur ajoutée ainsi que le développement de la notoriété de cette technologie qui a déjà fait ses preuves à de multiples reprises. Cet objectif sera servi par un modèle économique renforcé par l'intégration totale de la chaîne de valeur sur le site de Limoges.

Prochain RDV :

Résultats semestriels 2023 – 20 septembre 2023

I.CERAM est éligible aux dispositifs PEA et PEA – PME

A propos d'I.CERAM : Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 13485, ISO 14001 et bénéficie du marquage CE. Fort d'une technologie de rupture et d'un outil de production aux meilleures normes, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société est cotée sur Euronext Growth depuis 2014. ISIN : FR0014005IU4– ALICR

Contacts :



Relation investisseurs
André Kérisit
Tél : +33 (0)5 55 69 12 12
actionnaires@iceram.fr



Communication financière
Solène Kennis
Tel : +33 (0)1 75 77 54 68
iceram@aelium.fr